



玉一っ子通信



～様々な経験を学びに変える教育～
＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

6年間の集大成！

卒業式を来週にひかえ、練習にも力が入ってきました。今年度は、久しぶりに全校生が参加する卒業式になります。

儀式的な行事の中で、最も大切な卒業式です。今までお世話になってきた6年生に感謝の気持ちを伝えたいと誰もが思い、準備を進めてきました。ですから、**ただの儀式として終わりにしたくはありません。卒業生の思い、在校生の思い、教職員の思い**が関係した皆様方に伝わる「式」としたいと考えています。

これまで何度も全体練習を重ねてきました。さすがに卒業生の凜とした態度には目を見張るものがありました。在校生も立派です。6年生から受け継いだものをしっかりと守り、進化させていくという自覚が現れています。

在校生にとっても、その日は学年最後の日となります。心のこもった玉一小らしい卒業式になりそうです。



愛校活動 頑張っています



年度末になり、1年間お世話になった教室や廊下等を、心を込めてピカピカにしています。

縦割り班での清掃活動も残りわずかになりました。今月からは、班長が6年生から5年生になりました。少しずつ代替わりが始まっています。

